



Text + Foto: ma

Gespräche führte und sich neben Pizza und Pasta den Gewürzrami- seit mehr als 20 Jahren fahren die Sportschützen aus Mitteleschnenbach alljährlich zu den Freunden der Schützengruppe Tramin nach Südtirol. Oktober. Da ist bei den Mitteleschne- tag im Jahr", nämlich der Kirchweih- bacher Schützen der "höchste Fest- Schützenkönige gekürt und entspre- chend gefeiert. Mittlerweile ließe sich schon ein Buch fullen mit Geschich- ten und Fotos aus über 20 Jahren ins sonnige Tramin und verbrachten wieder zwei schöne Tage. Neben heuer kamen 25 Mitteleschnenbacher der Sportschützen eröffnet. Auch im März/April die eigentliche Saison schießen, welches in Südtirol immer sich regelmäßig am dortigen Josefi- Fast genauso lange beteiligen sie bacher Schützen der "höchste Fest- Schützenkönige gekürt und neuem montag. Dann werden die neuen Schützenkönige gekürt und entspre- chend gefeiert. Mittlerweile ließe sich schon ein Buch fullen mit Geschich-

ten und Fotos aus über 20 Jahren noch lange aufrüchtern wird. Freundschaft, die hoffentlich noch die Teilnahme am Schießen wurde wieder zweit schone Tag. Neben ins sonnige Tramin und verbrachten wieder zwei schöne Tage. Neben heuer kamen 25 Mitteleschnenbacher der Sportschützen eröffnet. Auch im März/April die eigentliche Saison schießen, welches in Südtirol immer sich regelmäßig am dortigen Josefi- Fast genauso lange beteiligen sie bacher Schützen der "höchste Fest- Schützenkönige gekürt und neuem montag. Dann werden die neuen Schützenkönige gekürt und entspre- chend gefeiert. Mittlerweile ließe sich schon ein Buch fullen mit Geschich-

## MITTELESCHENBACH

# Schützen beim Josefschießen in Tramin